

鏡山小学校

生活指導部だより 9月号

2022. 8. 26 (金)

生活指導部

「はじめが大切 守ろう時間」～9月の生活目標～



夏休みが終わり、2学期がスタートしました。夏休みの期間中、事故や事件の連絡がなかったことは本当によかったです。ご家庭や地域での行き届いた見守りが、子ども達の安全を守ったのだと思います。本当にありがとうございました。

さて、始業式の日に登校してきた子ども達は、久しぶりに会った友達と談笑したり、夏休みの制作物を見せ合ったりするなど楽しそうに過ごしていました。やはり、子どもたちにとって、友達と過ごす時間はとても楽しいようです。2学期の学校生活も友達と協力し合いながら楽しんでいってほしいものです。9月の生活目標は「はじめが大切 守ろう時間」となっています。大人になっても、はじめをつけることや時間を守ることは、社会生活を送る上で大切なルールの一つです。子ども達も授業と休み時間のはじめをつけながら、学校生活を充実させていってほしいと願っています。



校区内店舗巡回を実施しました！



夏休みに校区内店舗巡回をしました。鏡山小学校の校区内には、コンビニやスーパーマーケット、大型商業施設など、たくさんのお店があります。子ども達も買い物などでよく利用していることと思いますが、お子さんの買い物の様子はいかがでしょう。主な店舗を回って子ども達の様子を伺ってきましたが、どの店舗からも「きちんとマナーを守って買い物をしている。」との回答をいただきました。夏休み前に6年生のみんなが「お店を使う時の約束」を考え、全校児童に呼びかけたことがよかったのだと思います。また、各家庭でもしっかりと話されているからだとも思います。改めてご家庭でのご指導に対して感謝申し上げます。2学期もよろしくお願いいたします。

